



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Puput Saffitri  
Assignment title: (Artikel Puput) ASUHAN KEBIDANA...  
Submission title: ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHEN  
File name: artikel\_6\_1.docx  
File size: 130.23K  
Page count: 12  
Word count: 5,204  
Character count: 29,911  
Submission date: 09-Oct-2020 12:41PM (UTC+0700)  
Submission ID: 1409893508

ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF  
PADA NY "S" G1P1A0 33 MINGGU KEHAMILAN NORMAL DENGAN KELUHAN  
KRAM KAKI DI PEMB SRI ENDAH YUNUS, SST DESA MAYANGAN  
KECAMATAN JOGOROTO KABUPATEN JOMBANG

Puput saffitri<sup>1</sup> Fera yuli S<sup>2</sup> Hidayatun N.<sup>3</sup>  
<sup>1,2,3</sup>STIKes Insan Cendekia Medika Jombang  
\*email: puputsaffitri03@gmail.com email: lida.namunufic77@gmail.com email :  
ferayuli@gmail.com

#### ABSTRAK

**Pendahuluan** Kehamilan merupakan proses yang alamiah. Perubahan perubahan pada ibu hamil yang terjadi selama kehamilan adalah bersifat fisiologis bukan patologis oleh karena itu, asuhan yang di berikan adalah asuhan yang meminimalkan intervensi. **Tujuan** Pemberian perawatan secara komprehensif untuk ibu hamil, persalinan, nifas, bayi baru lahir dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan kepada Ny."S" kehamilan normal dengan keluhan kram kaki. **Metode** asuhan LIA adalah dengan wawancara secara daring, observasi, dan penatalaksanaan asuhan, subyek asuhan ini adalah Ny. "S" dengan keluhan kram kaki di PMB Sri Indah Yunus, SST Mayangan jombang. **Hasil** asuhan kebidanan komprehensif pada Ny "S" selama kehamilan trimester II dan trimester III dengan kram kaki, pada persalinan dengan kram kaki dan persalinan secara spontan tidak ada penyulit, masa nifas dengan nifas normal, BBL dengan BBLN, neonatus dengan neonatus normal dan menjadi akseptor KB suntik 3 bulan. **Kesimpulan** Asuhan kebidanan secara komprehensif ini dapat dengan melakukan asuhan kebidanan secara mandiri dan penanganannya secara dini, terdapat masalah yang terjadi pada kehamilan usia 36 minggu hingga bayi lahir premature akan tetapi tidak di temukan penyulit mulai persalinan sampai nifas dan neonatus, di sarankan pada badan untuk mempertahankan asuhan kebidanan secara komprehensif yang melalui dengan standart, dan tetap melakukan pemeriksaan ANC pada setiap ibu hamil guna mendeteksi adanya komplikasi sedini mungkin. **Saran** Bagi Bidan di harapkan dapat memberikan fasilitas ledih mendukung dalam upaya memutus rantai penyebaran covid-19, seperti APD yang lebih memadai serta cuci tangan sesuai anjuran pemerintah. Bagi Institusi STIKes KME Jombang Di harapkan meningkatkan mutu pendidikan dalam proses pembelajaran baik teori maupun praktik, sehingga kualitas sumber daya manusia di institusi meningkat, sehingga dapat melahirkan tenaga kesehatan terutama bidan yang berkualitas dan kompeten.

**Kata Kunci:** Asuhan Kebidanan, Komprehensif, Kehamilan Normal

COMPREHENSIVE MIDWIFERY CARE  
TO MRS. "S" G1P1A0 33 WEEKS WITH A NORMAL PREGNANCY  
IN THE PRACTICE OF INDEPENDENT MIDWIFE SRI ENDAH YUNUS, SST  
VILLAGE MAYANGAN, JOGOROTO DISTRICT JOMBANG REGANCY

#### ABSTRACT

**Introduction:** Pregnancy is a natural process. Changes in pregnant women that occur during pregnancy are physiological rather than pathological therefore, the care provided is a care that minimizes intervention. **Purpose** of providing comprehensive care for pregnant women, childbirth, nifas, newborns by using an obstetric management approach to Mrs. "S" normal pregnancy with complaints of leg cramps. **Methods** of foster care is with online interviews, observations, and foster care. This subject is Mrs. "S" with complaints of leg